MATERNITE DE VALREAS : 3° PIQUE - NIQUE CITOYEN

Le Comité de Sauvegarde et d'Amélioration de l'Hôpital de Valréas organise **Samedi 10 octobre à partir de 12 H 30** un pique-nique citoyen devant la maternité de notre hôpital.

Il rappelle que les locaux de cette maternité sont occupés 24 H / 24 H par des volontaires qui se relaient trois fois par jour. Nous remercions toutes celles et tous ceux, qui spontanément, ont répondu à notre sollicitation. Nous avons encore besoin de volontaires. MERCI.

A l'issue de ce repas, nous ferons le point de la situation et envisagerons les suites à donner à notre démarche citoyenne. Jacques PERTEK, notre avocat et celui du Collectif des Futures Mamans, fera le point sur la situation juridique plus particulière sur l'audience du 8 octobre au Tribunal Administratif de Nîmes.

Venez nombreux, avec enfants, familles, amis, voisins et voisines, témoigner votre attachement à notre maternité et soutenir les membres du personnel qui veulent garder ce service au sein de notre hôpital.

Des barbecues seront en place. N'oubliez pas couverts et verres ... et votre bonne humeur!

Au nom du CSAHV et de tous ceux engagés dans ce combat juste.

LIBERTE-EGALITE-MATERNITE!!!